

Mtro. Daniel Herrera

Coordinador del Desarrollo Internacional para Asia-Pacífico



Daniel es un abogado guatemalteco apasionado por el estudio comparado de las dinámicas de desarrollo en Asia y Latinoamérica. Su interés académico estuvo centrado, en sus inicios, en el derecho agrario, campo en el que publicó la tesis: [“La Usucapión Como Modo Originario de Obtener la Propiedad de Bienes Inmuebles”](#). A partir del año 2008 Daniel radica en Taiwán, y su interés se ha enfocado en el estudio de las políticas de innovación para el desarrollo, especialmente en el cierre de la brecha digital y la propiedad intelectual en el campo del Software Libre. Daniel es candidato doctoral en Derecho Comercial por la Universidad Nacional Chengchi en Taipéi y Diplomado en Comercialización de Tecnologías y Propiedad Intelectual por la Universidad de California en Berkeley. Actualmente Daniel representa a INCEDES en la región Asia Pacífico.